



Fraktion ALMA-DIE GRÜNEN

30.03.2020

PRESSEMITTEILUNG

Am 26. April bei Briefwahl Gerald Frank unterstützen

Ortsverband von Bündnis 90-GRÜNEN und Fraktion ALMA-DIE GRÜNEN rufen zur Wiederwahl von Bürgermeister Frank auf

Nun also – im Zeichen der Corona-Krise – am 26.04. eine reine Briefwahl. In einigen Tagen werden alle Wahlberechtigten in unserer Gemeinde die Briefwahlunterlagen vorliegen haben. Eine Wahl Ende April in den Wahllokalen wäre am Votum des Gesundheitsamtes gescheitert. Aus diesem Grund stellten die Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde in einer Telefonkonferenz zusammen mit dem Gemeindevorstand einstimmig fest, dass nunmehr per Briefwahl der neue Bürgermeister der Gemeinde gewählt werden soll.

ALMA-DIE GRÜNEN rufen ihre Wählerinnen und Wähler dazu auf, aktiv von der Möglichkeit der Briefwahl Gebrauch zu machen und dafür zu sorgen, dass die gemeinsamen Vorhaben, die zusammen mit Gerald Frank und der SPD-Fraktion weiter auf der Agenda stehen, zum Wohl unserer Gemeinde realisiert werden können. Münster und Altheim brauchen keinen Wechsel ohne klare Konturen, sondern Kontinuität und eine zukunftsorientierte Politik mit Gestaltungswillen und Augenmaß.

Sie, die Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde können dabei auch über ihre Wahlbeteiligung hinaus selbst aktiv werden und Ihre Vorstellungen bei unseren monatlichen Treffen in die aktuelle Diskussion einbringen. Aufgrund der aktuellen Gesundheitsgefährdungen haben wir unsere Treffen derzeit ausgesetzt. Wir wollen die Treffen im Herbst wieder aufnehmen. Wir freuen uns auf Sie.

Bis dahin erreichen Sie uns per Mail oder über unsere Website. ALMA-DIE GRÜNEN bleiben dran. Nehmen Sie Kontakt zu uns auf, arbeiten Sie mit. Wir sind für Sie da unter www.ALMA-info.de und per Mail an info@ALMA-info.de.

Gerhard Bonifer-Dörr, Vorsitzender der Fraktion ALMA-DIE GRÜNEN